

# Nos partenaires

## agissent pour le respect de l'environnement

« Conscients de la beauté, de la richesse de notre environnement, mais aussi de sa fragilité, nous œuvrons au quotidien pour préserver le domaine maritime et le site sur lequel nous sommes situés ». C'est par ses mots que Stéphanie Giard, directrice de l'Hôtel Le Bailli de Suffren situé au Royal Canadel définit l'ADN de l'engagement de l'établissement. Grâce à des actions simples et concrètes comme la sensibilisation des équipes, le choix du circuit court pour les 3 restaurants, la limitation des impressions papier remplacées par des QR Codes, le 0 plastique, l'installation de panneaux solaires et pompe à chaleur, l'hôtel s'inscrit dans une démarche éco responsable et prend part à la protection de ce paradis méditerranéen.

"We are fully aware of the beauty and riches of our environment, but also its frailty so we work every day on protecting the maritime area and the site itself" explains Stéphanie Giard, Director of the Hotel Le Bailli de Suffren in Royal Canadel, to define the establishment's DNA and commitment. Thanks to extremely simple yet concrete actions, sourcing locally for the 3 restaurants, reducing the use of paper with QR codes, zero plastic, the installation of solar panels and a heat pump, the hotel commits to an eco-responsible approach and enhances the part it plays in the protection of this Mediterranean paradise.

### LE BAILLI DE SUFFREN

15 Avenue des Américains - Golfe de Saint-Tropez  
83820 Le Royal-Canadel sur Mer, France  
Tél. : +33 (0)4 98 04 47 00 / lebaillidesuffren.com  
Instagram : lebaillidesuffren



« Notre force est  
notre emplacement  
dans ce lieu unique  
et préservé

Our strength is our  
magical natural  
location »

**STÉPHANIE GIARD**  
HÔTEL \*\*\*\*, RESTAURANTS,  
SPA & PLAGE  
LE BAILLI DE SUFFREN